
 
De : Bruno CORRIEU <brunocorrieu2308@gmail.com> 
Envoyé : mardi 27 mai 2025 09:26 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : Enquête PLU  
  
 
Bonjour, 
 
Bruno CORRIEU, habitant Marguerittes depuis près de 40 ans, je suis totalement favorable à ce projet de panneaux 
photovoltaïques en garrigue margueritoise. 
Cela s'inscrit totalement dans l'air du temps du développement d'énergies propres et renouvelables. Cela permettra 
également à la commune d'être autonome ou en quasi-autonomie quant à sa production d'électricité et revêt 
également un intérêt financier pour les habitants qui auront la possibilité d'investir le cas échéant.  
En conclusion, je pense que c'est une excellente initiative pour la commune qui s'inscrit dans une démarche 
environnementale indispensable de nos jours. 
Bonne réception.  
Bien à vous.  
Bruno CORRIEU.  
 
 


